

Dekanatsrat Schärding feierte



Zu einem kleinen Fest wurden die Mitglieder des Dekanatsrates am 23. September ins Pfarrzentrum Schärding geladen. Grund war der Abschluss des Dekanatsweges „Seelsorge gemeinsam gestalten“, eines Gesprächsprozesses der Seelsorger sowie der Vertreter der Pfarrgemeinderäte und weiteren kirchlichen Gruppen und Seelsorgsbereichen des Dekanates Schärding. Ein Jahr lang war in Begleitung zweier Gemeindeberater nach neuen Wegen für die Kirche im Dekanat gesucht worden.

In der liturgischen Feier wurden verschiedene Gegenstände in die Mitte gestellt, die die beschlossenen Neuerungen symbolisieren, u.a. ein Bildschirm für die verbesserte Kommunikation, ein Krug Wasser für das neue monatliche Gebet unter dem Namen Oase oder eine Schriftrolle für eine Resolution an Bischof Schwarz, sich für die Diakonatsweihe für Frauen einzusetzen. Am Ende erhielten alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen ein Säckchen mit Weizenkörnern. Diese sollen symbolisieren, dass das Reich Gottes auch heute wachsen kann, wie zur Zeit Jesu.

Beim anschließenden Buffet wurde die neue Homepage der Kath. Kirche im Dekanat Schärding präsentiert.

Bilder vom Fest:



